

課外活動における複数生徒の新型コロナウイルス感染とその対応について

(9月6日更新)

本校の教育活動におきましては、日頃よりご理解とご支援を賜り感謝申し上げます。

さて、本校の課外活動において、夏休みに新型コロナウイルスの集団感染が確認され、皆様にご心配とご迷惑をお掛けいたしましたこと、心よりお詫び申し上げます。

その後、濃厚接触者のPCR検査で3名が追加され、合わせて18名となりましたが、それ以降は、現在のところ新たな感染者は確認されておりません。今回の集団感染は夏休み中に特定の部活動で起きたものであり、一般生徒への影響はないものと判断(保健所確認)し、前回のホームページでお知らせしたように、2学期を予定どおり始業いたしました。

そして、現在は緊急事態宣言延長を受けての臨時措置(日課変更:短縮授業・公式戦直前以外の部活動禁止・下校時間を早めるなどの規制、行事の延期など)を施して学校運営にあたっております。また、自宅待機を要する生徒、体調が思わしくない生徒には、無理な登校はせず、自宅でオンライン授業を受けるよう指導しております。

今後も、当分の間、新型コロナウイルス感染の不安は続くものと思われまます。学校としましてもできる限りの感染防止対策を講じ、生徒達の学校生活をしっかりと見守ってまいり所存でございます。感染の被害に遭われた生徒達や当該部活動への配慮などを含め、何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。

2021年9月6日

流通経済大学附属柏高等学校